

UCSC dio inicio al Programa de Inducción para sus novatos

Se trata de actividades de carácter obligatorio para poder adaptar a los más de 2 mil estudiantes que comienzan este año sus carreras de licenciaturas como técnicas.

La Universidad Católica de la Santísima Concepción recibió a los más de 2 mil estudiantes nuevos que iniciarán sus carreras de licenciatura y técnicas.

Los jóvenes fueron acogidos en el Programa de Inducción a la Vida Universitaria (PINVU), cuyo propósito es dar la bienvenida facilitando el proceso de adaptación, mediante actividades con apoyo académico, orientación institucional y momentos para fortalecer lazos con los nuevos

compañeros de carrera. Es de carácter obligatorio y se extenderá hasta el 7 de marzo.

La prorectora de la UCSC, Ana Narváez, indicó que "comienza un camino lleno de aprendizaje personal y profesional, con oportunidades para aportar a una sociedad más justa y solidaria. No se trata solo de estudiar, sino también contribuir a un mejor futuro. A partir de hoy se suman a una Comunidad Universitaria compuesta por 15 mil estudian-

tes, 33 mil egresados y a un cuerpo académico y administrativo comprometido".

Y agregó que "la educación que promovemos se inspira en principios como la búsqueda de la verdad, el diálogo entre Fe y Razón, el respeto por la dignidad humana. Aquello junto con el compromiso de cada uno permitirá promover una sociedad solidaria, sustentable y orientada al bien común".

Benjamín Carrasco, estudiante

de Ingeniería Civil Industrial, comentó sobre los primeros días que "podemos conocer previamente el área en la que vamos a estudiar y a saber quiénes son los compañeros, profesores y a quiénes asociarse. Todo eso da tranquilidad para comenzar formalmente el año académico y no estar tan nervioso".

Se destacó que la universidad cuenta con distintas herramientas de apoyo como el Programa a la Vida Universitaria.



Hasta el 7 de marzo se extienden las actividades para novatos.